

What A Wonderful World !

♪ 木々は青々としげり バラの花は赤く色づく
私やあなたのために咲く花たちを見ると しみじみ思う
この世界はなんて素晴らしい と ♪

ルイ・アームストロングのしわがれ声が印象的。
名曲『この素晴らしき世界』。青空や白い雲、昼の輝き、夜の静謐、鮮やかな虹、「ごきげんよう！」と握手する人々…。
「みな本当は『愛してる』と言いたいんだ」と曲は続きます。

楽観的な歌詞？ でも曲はベトナム戦争泥沼だった 1967 年にヒット。世界がもっとも悲観的だった時代です。悲しく闇に閉ざされた時「この素晴らしき世界」などと言える人間がいるのでしょうか。

同じ言葉が聖書創世記 1 章にあります。神さまが天地万物、そして人間を造った後、完成した世界を見て言われる。
「なんと素晴らしい！」
(新共同訳では「見よ、それは極めて良かった」(31 節))

上記の歌詞、実は神さまの言葉だったのではないか？
人は言う、「ここに何の良いものもない」
しかし神は言う、「なんと素晴らしき世界！」
人は言う、「自分はなんてダメなんだ」
しかし神は言う、「あなたはなんて素晴らしい！」

神さまのまなざしはいつも人を超えている。
神さまの高く広いまなざしをいつも心に宿す
君たちにはそんな子どもに育ててほしい。

What A Wonderful World !

(つくし保育園・新園長 津田一夫)

はじめまして！ 4 月、園長に就任した津田です。同志社神学部を出て牧師となり京都、神戸、東京、大阪、そして再び京都に戻ってきました。懐かしい京都でつくし保育園の皆さまとのお交わり、とっても楽しみです。気軽に声をかけてくださいね！
よろしければ日曜の教会にもぜひ！

園では一人ひとりのお子さんが、より豊かに過ごしていけるように、たくさんの方々のお借りしながら保育をすすめていきたいと思っています。

お子さんの個性を受け止め、様々な角度から理解を深めていくために、保健センターや児童相談所などと連絡を取り合っ、生活の中での具体的な支援の方法等のアドバイスも受けています。尚、センターや相談所、療育施設などと個別に連絡を取らせていただくことにご了承いただけない場合は園長まで、ご一報をお願いいたします。個人の守秘義務は必ず守らせていただきます。